

Vorgehensweise für Hausbesitzer in Fischbachau

Jeder Hausbesitzer in Fischbachau kann sich um die „**Grüne Hausnummer**“ bewerben. Entsprechenden Unterlagen belegen die Angaben. Diese werden auf Richtigkeit und Einhaltung der Kriterien überprüft. Die Teilnahme ist kostenlos. Es besteht kein Rechtsanspruch auf die Zuteilung. Die Gemeinde Fischbachau ist berechtigt, Name, Adresse und Bilder zu veröffentlichen. Bei der offiziellen Vergabe werden dem Hausbesitzer eine Urkunde sowie die Grüne Hausnummer überreicht.

* Antrag wird beim Bauamt der Gemeinde Fischbachau eingereicht.

* Antragsformulare - beim Bauamt der Gemeinde Fischbachau .

Der Bewerbungsschluss ist immer am 30. September.